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В Омске и области продолжаются праймериз по обсуждению и выдвижению
кандидатов в Госдуму РФ от Общероссийского народного фронта. Наш
корреспондент поприсутствовал на мероприятии, прошедшем в Центральном
округе Омска на площадях ДК «Сибиряк» (бывший Дворец культуры
«Сибзавода»). Как и все, связанное в нашей жизни с выборами, действо
получилось яркое, увлекательное, зрелищное. Журналист Омского правового
портала, сам того не желая, «угодил» в самую гущу развернувшихся событий…
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Ничто не предвещало политизированного шоу. Несмотря на то, что зал на 450 мест былзабит до отказа, прессу любезно пропускали. Как говорится, в тесноте, стоя, да не вобиде. Именно это я и попросил передать лидеру омских «единороссов» АлександруАртемову пресс-секретаря Омского отделения партии Анну Тарасенко. В зале ужераздавался голос этого «старого», по-комсомольски закаленного политика,призывавшего публику «к конструктивному диалогу, взвешенности, взаимоуважению».Уверен, что у людей знающих Александра Васильевича не первый год, сразушевельнулась мысль, что именно этого мы сегодня и не дождемся. Опасения иподозрения оказались не напрасны… Но лишь отчасти.  Что ни делается – все к лучшему…  Нечленораздельные речи первых выступающих, робко «накатывающих» надействующего мэра, его команду и стиль управления, неожиданно сменил громогласныйтопот двух десятков молодых «подкованных» ног. Шум, подвывание почти заглушилиголос ведущего, сообщившего, что «для выступления время предоставлено мэру ОмскаВиктору Шрейдеру». Нужно отдать должное, Виктор Филиппович хладнокровно, как иположено действующему доктору политических наук, воспринял происходящее. Болеетого, он попросил собравшихся не реагировать на «демарш» молодежи, добавив, что«прекрасно знает, кто это все устраивает, зачем и почему». Тем не менее, десятокпенсионеров совместно с промэрскими общественниками достаточно жестко –физически – урезонили «хулиганов». Плакаты безжалостно растоптали и порвали, апарней, скинхедовской наружности, буквально выволокли из зала, но началоосвистывания мэра успели заснять видеооператоры областного 12-го канала. По толпевыборщиков пронеслось «Омск молодой, обкуренные, подонки, бесстыдники». Болееполитизированный люд отнесся к инциденту вполне равнодушно, заметив, что «в данномслучае выходки антишрейдеровской молодежной организации играют на рукуградоначальнику».  «Фантом», но с печатью Путина…  Скандал имел лично для меня вполне позитивные последствия – после «обеззаленой»молодежи остались пустующие места, на которые мне и нескольким коллегам удалось,наконец-то, «приземлиться». Кроме порванных плакатов на месте потасовки осталисьудостоверения «Уполномоченных регионального координационного совета» с логотипом«Общероссийского народного фронта» и надписью «Народное голосование Омскаяобласть 2011г.». На обратной стороне красовалась синяя печать «Региональнаяобщественная приемная Председателя Партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ» В.В. Путина вОмской области». Опросив сидящих вокруг, мы пришли к выводу, что удостоверенияпотеряли ребята, устроившие дебош. Попасть на закрытое внутрипартийноемероприятие они могли только по данным удостоверениям.  Принимая во внимание, чтона них было имя национального лидера, остается предположить, что удостоверенияподдельные, а молодые люди с повадками скинхедов – фантом или массоваягаллюцинация.  На ошибках учатся? Ли???!  

Впрочем, с небес на грешную землю нас вернула молодая девушка, подошедшая к нам исообщившая жалобным голосом, что она «в ходе потасовки потеряла золотую подвеску».После этих слов она опустилась перед нами на колени и начала искать предмет,представляющий для нее реальную, а не сиюминутную идеологическую ценность. Нужноотдать должное, старики, еще десять минут назад пытавшиеся «оттаскать девчонку закосмы», принялись активно способствовать поискам, всячески демонстрируясопричастность и сопереживание. Общими усилиями подвеска была найдена. Лично дляменя символичность происходящего была более чем очевидна, но оценят ли ее идеологимолодежной организации «Омск молодой»?! Вопрос более чем риторический…  Губернатор был бы недоволен  В неприглядную ситуацию «вляпался» и ведущий губернаторского 12-го канала,освещавший праймериз. Не знаю, что у него получится «для эфира», но за кадромситуация была следующей. Разочаровала «двенашка» сразу. Рядом с журналистом ГТРК«Омск» пустовало место, а вдоль рядов стояло несколько пожилых женщин. Одна из нихпопыталась сесть на пустующее место, но получила категорический отказ журналиста.Может быть, по технологии телевизионных съемок резервация места – актнеобходимости, я, честно говоря, не знаю, но все-таки в любом статусе, в любойжизненной ситуации нужно оставаться человеком. Не скажу ничего нового, но «уступиместо женщине», тем более «пожилому человеку» - это аксиома, которой, надеюсь, непротиворечат никакие цеховые категории.  С такими «друзьями» и врагов не надо…  

  Но на этом разочарование 12-м каналом не закончилось. Освистав Шрейдера и получивзаслуженного нагоняя от пожилых пенсионеров, «скинхеды» вновь стали стягиваться взал. Удивительно, но для каких-то переговоров они подходили именно к журналисту изГТРК «Омск». Сосед слева предположил, что «следующим освистанным будет Голушко»(бывший вице-губернатор, ныне депутат Госдумы РФ Андрей Иванович Голушко – ред.).Но до его выступления еще было время – на трибуну поднялся Геннадий Павлов.  Представляя городскую организацию ветеранов и пенсионеров, бывший экс-мэр Омска«в пух и прах» разнес политику «Единой России» на территории Омской области. Сподмостков партийного форума неслась откровенная критика партии, губернатора,Путина. Дикая монетизация, ликвидация бесплатного проезда, смешная минимальнаязарплата, рост тарифов – все это, судя по реакции зала вполне обосновано, бывшийградоначальник «повесил» на действующий состав Госдумы и действующегогубернатора. По крайней мере, он несколько раз подчеркнул, что «федеральный центрделегировал полномочия по решению данных вопросов регионам».  Вопрос из зала «представляет ли господин Павлов «госдумовские» нагрузки?»Геннадий Александрович парировал репликой о своей прекрасной физической форме.Дескать, бегаю каждый день, и на лыжах два раза в неделю «по десятке». Реплику«когда же останется время на депутатскую деятельность», которую кинул сосед справа,выступающий, увы, не услышал…  Время прошло – проблемы остались…  Неподготовленной для дискуссии и презентации себя и своей деятельности выглядела,надеюсь, на это раз Ирина Константиновна Роднина. Пять минут своего регламента онаотвела тому, что попыталась убедить зал в важности спорта, физической культуры иработы с подростками. Впрочем, участники праймериз с этим и не спорили. Агрессиювызвали заверения действующего депутата Госдумы РФ в том, что «спортивные секциибесплатные». Все заданные после выступления вопросы касались именно этогозаблуждения Ирины Константиновны. «Где они, бесплатные секции», – пыталисьдопытаться от депутата омичи. На помощь Олимпийской чемпионке и москвичке пришеллидер омских «единороссов» господин Артемов. Все эти вопросы он бодрым голосомадресовал… мэру Омска. В принципе, ничего удивительного и, наверное, логично, новедь депутат на то и получает мандат доверия избирателей, чтобы заставлятьисполнительную власть исполнять свои обязанности. И не перед очередными выборами,а между ними…  «Не своей дорогой» или «пошел на поводу»…  Кстати, забыл осветить выступление мэра Омска. Наверное, поэтому и забыл, что онобыло весьма незапоминающееся. Опять – что «критика не конструктивна», «делаетсявсе возможное», «мы держим руку на пульсе» и т.д. и т.п. Правда, несколько раз речьградоначальника была все же встречена аплодисментами. Не у меня одного возниклоощущение, что, зациклившись на «критике сверху», Виктор Филиппович начинает«барахтаться» в проблемах, которые искусственно навязаны ему оппонентами. Какрезультат: мэр играет на «поле противника» «мечеными картами». Наверное, было бынагляднее, если бы господин Шрейдер продемонстрировал видеоряд основных омскихновостроек, магистралей, которые реально, визуально и в лучшую сторону, изменили запоследние годы облик нашего Омска. Так уж устроены и человеческая память иобщество, что сиюминутные проблемы, вопросы непременно «канут в лету», отойду навторой план, а вот рукотворные деяния «эпохи Шрейдера» останутся. И не на год-два.  Голушко пошел «Ва-банкЪ»?!  Тем временем ребята из «Омск молодого» начали стягиваться на свои прежние места.Получилось как раз за нами. Пришлось предупредить, что «любая выходка, подобнаяпрежней, закончится откровенным мордобоем». Молодежь попыталась поспорить,поерепениться, поэтому оставили вопрос «до факта». Просто не хотелось приочередном дебоше быть запечатленным на камеру 12-го канала или местного ФСБ. Квыступлению «опального» Андрея Голушко за нами никого из бунтарей не оказалось.  Бывший вице-губернатор вышел за трибуну в хорошем костюме и приподнятомнастроении. Незадолго до этого он сделал перекур, очевидно, настраиваясь навыступление и предстоящую дискуссию. Речь Андрея Ивановича оказалась в меруэмоциональной и в меру критичной. Ее основные тезисы охватили практически всекатегории присутствовавших. Рядовым членам «Единой России» он напомнил, а можетнаконец-то и объяснил, что Общероссийской народный фронт создавался ВладимиромПутиным именно «с целью появления новых лидеров, новых идей, новых подходов», «длятого, чтобы «Единая Россия» перестала быть закрытым чиновничьим клубом», «пришловремя нарушить чиновничий междусобойчик». А подытожил господин Голушкосакраментальной для Омска фразой: «мы ждем перемен». Сомневающихся он заверил,что «ничего не предопределено, каждый из Вас в ответе за прошлое, настоящее ибудущее». В целом, бывший вице-губернатор оставил неплохое впечатление. По крайнеймере, его последняя фраза «депутат – инструмент волеизъявления граждан» нашлаполное одобрение Вадима Дрягина. Лысина руководителя ГЭПИ-Центра, бессменногоимиджмейкера господина Голушко, даже издалека эмоционально поддакивалавыступающему.  Зная, что данной фразой весьма охотно пользовались в свое время ныне покойные ИванЛицкевич и Александр Веретено, пожелаем Андрею Ивановичу в предстоящую осень вкостюме в Иртыше не купаться…  Факты и только факты, политики – 0 (NB! - ноль)…  Кстати, об Иртыше. Если бы Александр Артемов отрабатывал деньги партии иоблбюджета должным образом, то он бы мог посоветовать участникам праймериз,оппонирующим мэру Шрейдеру, начинать критику с очередного вопиющего случая.  Позавчера на Советском пляже вновь утонул юноша 18-ти лет. Спасая свою девушку,парень угодил в яму, из которой выбраться живым ему не удалось. Водолазы до сих порне обнаружили тело молодого человека . А накануне прошел рейд по диким пляжамОмска, призванный, очевидно, реабилитировать мэрию – дескать, омичи отдыхают итонут на диких не приспособленных лагунах. Парень утонул практически в акваториидействующего пляжа, выполняя функции отсутствующих спасателей. Работа этих«тюфяков», а также подразделений МЧС и других чиновников, не исключаяруководителей города, не выдерживает никакой – человеческой и административной –критики.  За семью печатями…  В паузе, называемой по модному кофе-брэйк, не преминул возможностью подойти изадать вопрос пресс-секретарю Омского отделения партии «Единая Россия»: «Анна, какВы расцениваете выходку молодых людей. По-моему, она не красит партию?». «Этоорганизация «Омск молодой», мы к ней никакого отношения не имеем, сами в шоке» -парировала девушка. «А Вы в курсе, что окончательные списки кандидатов отНародного фронта будет утверждать лично Путин?!» «Как это?! Будет сидеть вшелковом халате за рюмкой коньяка в кресле-качалке и вычеркивать-править списки?!»- вопросами на вопрос, очевидно, в духе партии ответила пресс-секретарь. При этом вее глазах промелькнуло что-то человеческое: то ли она представила ВладимираВладимировича за списками, то ли себя рядом с ним…  P.S.  Что касается праймериз. Один из его участников – выборщиков доверительно сообщилмне, что «за кого голосовать не знаю, но когда будут выдавать бюллетени, скажут». Такчто, дождемся подсчета голосов…          Итог омских праймериз – «папа решил», но  «бабушка еще надвое сказала»…     В Омске и области продолжаются праймериз по обсуждению и выдвижениюкандидатов в Госдуму РФ от Общероссийского  народного фронта. Нашкорреспондент поприсутствовал на мероприятии, прошедшем в Центральномокруге Омска на площадях ДК «Сибиряк» (бывший Дворец культуры«Сибзавода»). Как и все, связанное в нашей жизни с выборами, действополучилось яркое, увлекательное зрелищное. Журналист Омского правовогопортала, сам того не желая, «угодил» в самую гущу развернувшихся событий…     Закон бюрократии – дели на 38     Ничто не предвещало политизированного шоу. Несмотря на то, что зал на 450 мест былзабит до отказа, прессу любезно пропускали. Как говорится, в тесноте, стоя, да не вобиде. Именно это я и попросил передать лидеру омских «единороссов» АлександруАртемову пресс-секретаря Омского отделения партии Анну Тарасенко. В зале ужераздавался голос этого «старого», по-комсомольски закаленного политика,призывавшего публику «к конструктивному диалогу, взвешенности, взаимоуважению».Уверен, что у людей знающих Александра Васильевича не первый год, сразушевельнулась мысль, что именно этого мы сегодня и не дождемся. Опасения иподозрения оказались не напрасны… Но лишь отчасти.     Что ни делается – все к лучшему…     Нечленораздельные речи первых выступающих, робко «накатывающих» надействующего мэра, его команду и стиль управления, неожиданно сменил громогласныйтопот двух десятков молодых «подкованных» ног. Шум, подвывание почти заглушилиголос ведущего, сообщившего, что «для выступления время предоставлено мэру ОмскаВиктору Шрейдеру». Нужно отдать должное, Виктор Филиппович хладнокровно, как иположено действующему доктору политических наук, воспринял происходящее. Болеетого, он попросил собравшихся не реагировать на «демарш» молодежи, добавив, что«прекрасно знает, кто это все устраивает, зачем и почему». Тем не менее, десятокпенсионеров совместно с промэрскими общественниками достаточно жестко –физически – урезонили «хулиганов». Плакаты безжалостно растоптали и порвали, апарней, скинхедовской наружности, буквально выволокли из зала, но началоосвистывания мэра успели заснять видеооператоры областного 12-го канала. По толпевыборщиков пронеслось «Омскмолодой, обкуренные, подонки, бесстыдники». Болееполитизированный люд отнесся к инциденту вполне равнодушно, заметив, что «в данномслучае выходки антишрейдеровской молодежной организации играют на рукуградоначальнику».     «Фантом», но с печатью Путина…     Скандал имел лично для меня вполне позитивные последствия – после «обеззаленой»молодежи остались пустующие места, на которые мне и нескольким коллегам удалось,наконец-то, «приземлиться». Кроме порванных плакатов на месте потасовки осталисьудостоверения «Уполномоченных регионального координационного совета» с логотипом«Общероссийского народного фронта» и надписью «Народное голосование Омскаяобласть 2011г.». На обратной стороне красовалась синяя печать «Региональнаяобщественная приемная Председателя Партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ» В.В. Путина вОмской области». Опросив сидящих вокруг, мы пришли к выводу, что удостоверенияпотеряли ребята, устроившие дебош. Попасть на закрытое внутрипартийноемероприятие они могли только по данным удостоверениям.  Принимая во внимание, чтона них было имя национального лидера, остается предположить, что удостоверенияподдельные, а молодые люди с повадками скинхедов – фантом или массоваягаллюцинация.     На ошибках учатся? Ли???!     Впрочем, с небес на грешную землю нас вернула молодая девушка, подошедшая к нам исообщившая жалобным голосом, что она «в ходе потасовки потеряла золотую подвеску».После этих слов она опустилась перед нами на колени и начала искать предмет,представляющий для нее реальную, а не сиюминутную идеологическую ценность. Нужноотдать должное, старики, еще десять минут назад пытавшиеся «оттаскать девчонку закосмы», принялись активно способствовать поискам, всячески демонстрируясопричастность и сопереживание. Общими усилиями подвеска была найдена. Лично дляменя символичность происходящего была более чем очевидна, но оценят ли ее идеологимолодежной организации «Омск молодой»?! Вопрос более чем риторический…     Губернатор был бы недоволен     В неприглядную ситуацию «вляпался» и ведущий губернаторского 12-го канала,освещавший праймериз. Не знаю, что у него получится «для эфира», но за кадромситуация была следующей. Разочаровала «двенашка» сразу. Рядом с журналистом ГТРК«Омск» пустовало место, а вдоль рядов стояло несколько пожилых женщин.  Одна изних попыталась сесть на пустующее место, но получила категорический отказжурналиста. Может быть, по технологии телевизионных съемок резервация места – актнеобходимости, я, честно говоря, не знаю, но все-таки в любом статусе, в любойжизненной ситуации нужно оставаться человеком. Не скажу ничего нового, но «уступиместо женщине», тем более «пожилому человеку» - это аксиома, которой, надеюсь, непротиворечат никакие цеховые категории.     С такими «друзьями» и врагов не надо…     Но на этом разочарование 12-м каналом не закончилось. Освистав Шрейдера и получивзаслуженного нагоняя от пожилых пенсионеров, «скинхеды» вновь стали стягиваться взал. Удивительно, но для каких-то переговоров они подходили именно к журналисту изГТРК «Омск». Сосед слева предположил, что «следующим освистанным будет Голушко» (бывший вице-губернатор, ныне депутат Госдумы РФ Андрей Иванович Голушко – ред.).Но до его выступления еще было время – на трибуну поднялся Геннадий Павлов.  Представляя городскую организацию ветеранов и пенсионеров, бывший экс-мэр Омска«в пух и прах» разнес политику «Единой России» на территории Омской области. Сподмостков партийного форума неслась откровенная критика партии, губернатора,Путина. Дикая монетизация, ликвидация бесплатного проезда, смешная минимальнаязарплата, рост тарифов – все это, судя по реакции зала вполне обосновано, бывшийградоначальник «повесил» на действующий состав Госдумы и действующегогубернатора. По крайней мере, он несколько раз подчеркнул, что «федеральный центрделегировал полномочия по решению данных вопросов регионам».  Вопрос из зала «представляет  ли господин Павлов «госдумовские» нагрузки?»Геннадий Александрович парировал репликой о своей прекрасной физической форме.Дескать, бегаю каждый день, и на лыжах два раза в неделю «по десятке». Реплику«когда же останется время на депутатскую деятельность», которую кинул сосед справа,выступающий, увы, не услышал…     Время прошло – проблемы остались…     Неподготовленной для дискуссии и презентации себя и своей деятельности выглядела,надеюсь, на это раз Ирина Константиновна Роднина. Пять минут своего регламента онаотвела тому, что попыталась убедить зал в важности спорта, физической культуры иработы с подростками. Впрочем, участники праймериз с этим и не спорили. Агрессиювызвали заверения действующего депутата Госдумы РФ в том, что «спортивные секциибесплатные». Все заданные после выступления вопросы касались именно этогозаблуждения Ирины Константиновны. «Где они, бесплатные секции», – пыталисьдопытаться от депутата омичи. На помощь Олимпийской чемпионке и москвичке пришеллидер омских «единороссов» господин Артемов. Все эти вопросы он бодрым голосомадресовал… мэру Омска. В принципе, ничего удивительного и, наверное, логично, новедь депутат на то и получает мандат доверия избирателей, чтобы заставлятьисполнительную власть исполнять свои обязанности. И не перед очередными выборами,а между ними…     «Не своей дорогой» или «пошел на поводу»…     Кстати, забыл осветить выступление мэра Омска. Наверное, поэтому и забыл, что онобыло весьма незапоминающееся. Опять – что «критика не конструктивна», «делаетсявсе возможное», «мы держим руку на пульсе» и т.д. и т.п. Правда, несколько раз речьградоначальника была все же встречена аплодисментами. Не у меня одного возниклоощущение, что зациклившись на «критике сверху» Виктор Филиппович начинает«барахтаться» в проблемах, которые искусственно навязаны ему оппонентами. Какрезультат: мэр играет на «поле противника» «мечеными картами». Наверное, было бынагляднее, если бы господин Шрейдер продемонстрировал видеоряд основных омскихновостроек, магистралей, которые реально, визуально и в лучшую сторону, изменилисьбуквально за последние годы наш Омск. Сиюминутные проблемы, вопросы «канут влету», отойду на второй план, а вот рукотворные деяния Шрейдера останутся. И не нагод-два.     Голушко пошел «Ва-банкЪ»?!     Тем временем ребята из «Омск молодого» начали стягиваться на свои прежние места.Получилось как раз за нами. Пришлось предупредить, что «любая выходка, подобнаяпрежней, закончится откровенным мордобоем». Молодежь попыталась поспорить,поерепениться, поэтому оставили вопрос «до факта». Просто не хотелось приочередном дебоше быть запечатленным на камеру 12-го канал или местного ФСБ. Квыступлению Андрея Голушко за нами никого из бунтарей не оказалось.  Бывший вице-губернатор вышел за трибуну в хорошем костюме и приподнятомнастроении. Незадолго до этого он сделал перекур, очевидно, настраиваясь навыступление и предстоящую дискуссию. Речь Андрея Ивановича оказалась в меруэмоциональной и в меру критичной. Ее основные тезисы охватили практически всекатегории присутствовавших. Рядовым членам «Единой России» он напомнил, а можетнаконец-то и объяснил, что Общероссийской народный фронт создавался ВладимиромПутиным именно «с целью появления новых лидеров, новых идей, новых подходов», «длятого, чтобы «Единая Россия» перестала быть закрытым чиновничьим клубом», «пришловремя нарушить чиновничий междусобойчик». А подытожил господин Голушкосакраментальной для Омска фразой: «мы ждем перемен». Сомневающихся он заверил,что «ничего не предопределено, каждый из Вас в ответе за прошлое, настоящее ибудущее». В целом, бывший вице-губернатор оставил неплохое впечатление. По крайнеймере, его последняя фраза «депутат – инструмент волеизъявления граждан» нашлаполное одобрение Вадима Дрягина. Лысина руководителя ГЭПИ-Центра даже издалекаэмоционально поддакивала выступающему.  Зная, что данной фразой весьма охотно пользовались в свое время ныне покойные ИванЛицкевич и Александр Веретено, пожелаем Андрею Ивановичу в предстоящую осень вкостюме в Иртыше не купаться…     Факты и только факты, политики – 0 (ноль)…     Кстати, об Иртыше. Если бы Александр Артемов отрабатывал деньги партии иоблбюджета должным образом, то он был мог посоветовать участникам праймериз,оппонирующим мэру Шрейдеру, начинать критику с очередного вопиющего случая.  Позавчера на Советском пляже вновь утонул юноша 18-ти лет.  Спасая свою девушку,парень угодил в яму, из которой выбраться живым ему не удалось. Водолазыобнаружили тело молодого человека спустя двое суток. А накануне прошел рейд подиким пляжам Омска, призванный, очевидно, реабилитировать мэрию – дескать, омичиотдыхают и тонут на диких не приспособленных лагунах. Парень утонул в акваториидействующего пляжа. Работа спасателей, подразделений МЧС и других чиновников, неисключая руководителей города, не выдерживает никакой критики.     За семью печатями…     В паузе, называемой по модному кофе-брэйк, не преминул возможностью подойти изадать вопрос пресс-секретарю Омского отделения партии «Единая Россия». «Анна, какВы расцениваете выходку молодых людей. По-моему, она не красит партию?». «Этоорганизация «Омск молодой», мы к ней никакого отношения не имеем, сами в шоке» -парировала девушка. «А Вы в курсе, что окончательные списки кандидатов отНародного фронта будет утверждать лично Путин?!» «Как это?! Будет сидеть вшелковом халате за рюмкой коньяка в кресле-качалке и вычеркивать-править списки?!»- вопросами на вопрос, очевидно,  в духе партии ответила пресс-секретарь. При этом вее глазах промелькнуло что-то человеческое: то ли она представила ВладимираВладимировича за списками, то ли себя рядом с ним.     P.S.     Что касается праймериз. Один из его участников – выборщиков, доверительно сообщилмне, что «за кого голосовать не знаю, но когда будут выдавать бюллетени, скажут». Такчто, дождемся подсчета голосов…        
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